

Départ matinal direction Lutzelhouse. Après une première montée bien raide en bus, élèves et accompagnateurs se sont mis en route pour un circuit de 12km et 500m de dénivelé !

Circuit « rond rouge » du club vosgien repéré sur la carte, nous avons tous abordé une première montée sportive pour nous émerveiller devant la « Porte de Pierre » et pique-niquer.

Les estomacs bien remplis, nous avons poursuivi le circuit en profitant de la diversité des paysages vosgiens, des couleurs automnales et d'un soleil généreux.

Petit moment de détente au Rocher de Mutzig avec une vue panoramique sur les massifs alentours.

Puis nous avons abordé la descente.

Les élèves ont pu durant cette journée apprendre à mieux se connaître, appréhender la nature autrement et leur présence au sein de celle-ci mais aussi dépasser appréhensions ou angoisses de ne pas y arriver. Tout le groupe a terminé la randonnée, content d'avoir fini la boucle proposée après 4h de marche.



